
 
 

1 
 

CONSELHO MUNICIPAL DE JUVENTUDE 

Rua: Coronel Pires, nº826 – Centro 

Fone: (42) 3132-6211 

E-mail: casadosconselhosiratipr@gmail.com  

84.500-059 – Irati – PR 

 

 
Ata n° 018/2022-CMJ. Aos dezessete dias do mês de agosto de dois mil e vinte e dois, 1 

às treze horas e vinte minutos, estiveram presentes para uma reunião ordinária na Casa 2 

dos Conselhos, situada na Rua Coronel Pires, n° 826, Centro de Irati, os seguintes 3 

conselheiros: Juliana Godoi Cosmos, Maikon Luiz Mirkoski. Ouvintes: Patrícia Helena 4 

Borges, José Maria Araújo, e Valéria Ruppel Jatzek. A reunião se inicia e é feita a leitura 5 

da pauta: Aprovação da pauta, Aprovação da ata nº015/2022, Dia Internacional da 6 

Juventude, Assuntos gerais; a qual é aprovada por todos, sem inclusão de novos 7 

assuntos. Valéria fala que as atas não foram finalizadas, mas está responsável por fazer 8 

as atas dos meses maio, junho e julho do presente ano. Após, é iniciada a conversa sobre 9 

o Dia Internacional da Juventude. Patrícia elogiou a inciativa e o evento em geral, onde 10 

os objetivos eram atrair pessoas, mostrar atividades e possibilidades para os jovens, 11 

comenta ainda que dentro do Centro da Juventude as atividades estão com pouca 12 

aderência, mas justificada pela questão da chuva e reforça que em conversa com o Denis 13 

farão uma visita a escolas para contar mais sobre os projetos e conversar com os jovens 14 

sobre essas iniciativas. Juliana conta que recebeu feedbacks positivos de mães e que as 15 

que tiveram filhos que não puderam participar estão ansiosas por uma nova data. Valéria 16 

comenta que a ideia é fazer esse evento 1 vez ao ano especificamente no dia da 17 

juventude. Juliana comenta que pode ser pensando para fazer mais vezes; e coloca que 18 

uma dificuldade que enfrentam é o transporte para esses jovens chegarem até o lugar 19 

das oficinas que muitos não têm como chegar, e além disso, sugere festivais de música 20 

para proporcionar um momento de lazer a esse público, não focando somente nos cursos, 21 

e esses festivais que sejam realizados entre as escolas com o transporte das escolas. 22 

Valéria indaga sobre os próximos passos do Conselho. Juliana expõe que é necessário 23 

a participação de mais pessoas dentro do CMJ, e aponta a falta de conselheiros. Valeria 24 

comenta que está insistindo para as representações participarem, e que enviou e-mails 25 

para algumas instituições, porém não obteve respostas para ocupar essas duas cadeiras 26 

faltantes. Juliana sugere iniciar atividades pelo esporte. Maikon fala sobre a articulação 27 

com outras secretarias, como a de cultura; sugere incluir o CEJU em eventos dentro das 28 

instituições, e informa que o IF terá uma amostra de cursos no mês que vem, então a 29 

ideia é fechar o espaço lá e levar atividades para os jovens de todas as escolas. Patrícia 30 

fala que iniciaram o projeto de buscas ativas nas instituições e esse trabalho também 31 

pode ser realizado na feira, além disso, junto a outras instituições farão ações para o 32 

setembro amarelo, e também pede para que sempre que houverem ações enviem para 33 

o CEJU que será exposto em murais dentro da instituição. José Maria, fala sobre 34 

desenvolver uma ação sobre a história do município, há muito material na UNICENTRO 35 

e na Casa da Cultura, fotos, documentos, relatos, que motivarão os jovens a saber mais 36 

sobre as suas origens. Juliana fala sobre a pintura de abelhas sugerida por Denis, que 37 

tem na cidade e que é linda e remete a história. Valéria, fala sobre a necessidade da 38 

participação de outros órgãos para realizar essa atividade. Juliana, concorda e salienta a 39 
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dificuldade de comunicação com as outras esferas de cultura e esporte que também são 40 

fundamentais no Conselho. Patrícia expõe que são vários fatores que interferem na 41 

participação dessas pessoas nas reuniões, o que dificulta também a aderência a essas 42 

ações. Juliana comenta sobre a articulação com instituições de Ensino que traria mais 43 

aderência a esses projetos que o Conselho tem interesse em desenvolver. Valéria 44 

comenta que o ideal seria notificar instituições estaduais e universidades por contarem 45 

com mais jovens e com um trabalho direcionado a eles. Em continuidade, fica acordado 46 

que serão contatadas as Secretaria de Esporte e as Escolas, pedindo para vir para a 47 

próxima reunião. Sem mais assuntos a tratar, Valéria Ruppel Jatzek encerra a reunião 48 

agradecendo a participação de todos. Eu, Luana Skiba, lavrei a presente ata com término 49 

as treze horas e cinquenta minutos. 50 
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